



7/04/2011

Derrière la première barre de montagnes aux sommets dépassant les 4000 m, peu de pluies passent et le climat est désertique. Ce matin grand ciel bleu de tous les cotés avec seulement quelques nuages accrochés aux sommets. Le mont enneigé surplombant Cachi est dégagé pour la première fois. Nous prenons photos et film, rangeons le camp et décollons cap sur Salta.



Nous nous hissons peu à peu jusqu'à 4500 m d'altitude au dessus d'immenses érosions spectaculaires. Nous nous sentons minuscules dans ces immensités minérales où se nichent quelques petites exploitations agricoles isolées. Arrivés au col, nous découvrons que la vallée de Salta est entièrement sous une couverture de nuages s'étalant à l'infini devant nous, sous nous. Je ne prends pas le risque de passer de ce côté et retourne verticale de la route au sud qui passe plus bas et offre ainsi une possibilité de demi tour. Nous partons on top pour voir si la couche se perce plus avant et c'est le cas. Nous descendons sous les nuages. La température de l'huile est à 50 °. Je contacte la tour pour transiter jusqu'à la piste de l'aéroclub où nous atterrissons sans encombre. Le lendemain la dentiste conseille d'arracher la dent trop pourrie pour être désensibiliser à son avis. Ce qui fait une heure plus tard mais le surlendemain une infection se déclare obligeant à rouvrir la plaie... Nous sommes bloqués en attente de guérison

et la pauvre Lysiah souffre.